お客さま 各位

株式会社イーネットワークシステムズ 株式会社イーネットワーク

## エアコン試運転の早期実施の推奨について

例年、エアコンの販売・設置・修理が夏季に入ってから集中し、待ち時間が発生しております。残念ながら新型コロナウイルスの影響はまだ続いており、テレワークの普及などにより、自宅にいる時間が長くなっています。このような状況の中、猛暑が重なった場合、エアコンの設置・修理にさらなる待ち時間が発生する可能性があります。

そのため、弊社では、熱中症を予防・防止する観点から、本格的な猛暑が到来する前に、お客さまのご自宅のエアコンについて、早めの試運転を推奨しています。

なお、試運転の実施方法については、以下をご確認ください。

## 試運転の実施方法

メーカー毎に推奨する試運転の方法が異なるため、ご利用されているエアコンのメーカーをご確認いただき、各社のWeb サイトなどをご確認ください。

また、一般社団法人日本冷凍空調工業会、一般財団法人家電製品協会が作成している以下のパンフレットもご参照ください。

エアコンシーズン前点検パンフレット (経済産業省 HP)

https://www.meti.go.jp/policy/it\_policy/air\_conditioner/air\_conditioner\_maintenance.pdf

## 参考リンク

夏季を迎える前のエアコン試運転の重要性について(経済産業省 HP)

https://www.meti.go.jp/policy/it\_policy/air\_conditioner/maintenance.html

以上